



Montevideo, 3 de agosto de 2015.

COMUNICADO DE PRENSA

Directorio de INAU inaugura nuevo Centro CAIF

El próximo 4 de agosto a la hora 14, en la Calle Simón Bolívar S/N, localidad de San Luis – Departamento de Canelones con la participación del Directorio del Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay, la División Promoción y Desarrollo del Plan CAIF, la División Coordinación Técnica de CAIF, la Intendencia de Canelones y la Cooperativa Zunandí, convoca a participar de los actos a realizarse con motivo de la inauguración del CAIF “San Luis” de dicho Departamento.

La creación de este nuevo Centro permite seguir ampliando la cobertura ya existente lo que redundará en una mejor calidad de atención de los niños/as y sus familias, así como también, la promoción y el desarrollo.

Agradecemos la presencia de ese medio, así como la difusión del presente comunicado.

Comunicación y Protocolo
Tel. 2915.73.17 2915.07.12– int. 653 – 652
E-mail. comunicaciones@inau.gub.uy